

**HOY PRI RENUEVA DIRIGENCIA**

Cierran filas en torno a *Alito*

Se dio una convocatoria abierta y el que quería podía participar, revira Tania Larios; dirigencia priísta en la CdMx respalda a Alejandro Moreno Cárdenas

ARTURO R. PANZA

La dirigencia del PRI en la Ciudad de México cerró filas a favor del presidente nacional del partido, Alejandro Moreno Cárdenas, con la aclaración de que "a los priístas en los últimos años nos ha tocado vivir los tiempos más adversos y complejos que ha enfrentado el país en temas políticos y sociales", a la vez que, con todo y los embates del gobierno a los opositores, llega con unidad a una elección interna.

Al reportarse lista para participar en el proceso interno del Partido Revolucionario Institucional a nivel nacional, este domingo, con el reconocimiento de que se lanzó una convocatoria abierta a toda la militancia y a los priístas de todos los rincones del país para quien quisiera participar tuviera la posibilidad de registrarse, Tania Larios Pérez, secretaria general del instituto político en la Ciudad de México, señaló que después de los comicios del 2 de junio "pasamos por un periodo de reflexión y autocrítica".

Dijo de manera firme que "los priístas llegamos muy emocionados a la elección que será el domingo, hay que recordar que antes, en del proceso de renovación de dirigencia, donde ganó con más de dos millones de votos nuestro presidente con licencia, Alejandro Moreno, durante más de diez años nunca hubo elecciones de dirigentes nacionales y únicamente había imposiciones alejadas de un consenso y de la verdadera militancia".

En declaraciones a **La Prensa**, la también diputada local en el Congreso de la capital del país señaló que "(hoy) domingo 11 de agosto será el día de la jornada en la que las y los priístas de todos los estados de la República definirán, por medio del voto, a la próxima dirigencia, nos espera un gran día donde el PRI, un partido con 95 años, seguirá escribiendo la historia, donde saldremos fortalecidos y comenzaremos una nueva etapa, de evolución y de revolución por México".

Hizo notar que el día de los registros únicamente hubo dos fórmulas que manifestaron la intención de registrarse, una encabezada por el presidente con licencia, Alejandro Moreno, y otra la secretaria general con licencia, Carolina Viggiano, además de la conformada por la diputada federal Lorena Piñón y el regidor Cuauhtémoc Betanzos.

"En la Ciudad de México, las y los priístas hemos atravesado adversidades en el pasado y siempre salimos adelante fortalecidos, éste será el mismo caso, somos un partido cuya unidad y disciplina siempre nos caracteriza, con esa unidad y disciplina saldremos adelante a brindar una oferta política seria, profesional y con respuesta a las necesidades sociales", aclaró.



De igual forma, la joven política delineó que "en el Revolucionario Institucional siempre pondremos a México por delante, tomaremos decisiones pensadas en la justicia social, somos un partido histórico, el partido de México, tenemos un legado y una madurez política que nos guía para siempre trabajar y construir en beneficio de la gente".

Al acceder a dar su opinión sobre la situación que se vive en el partido para los lectores de este diario, Tania Larios, quien es integrante de la Comisión Nacional de Procesos Internos del organismo político que emitió la convocatoria, expuso que "el PRI puede tener la conciencia tranquila, hicimos todo lo que estaba en nuestras manos para fortalecer el Frente Amplio por México y la coalición opositora, hicimos propuestas a la sociedad civil con candidatos fuertes, como lo fue Xóchitl Gálvez, a quien cobijamos, al final en las urnas se expresó la voluntad popular de los mexicanos, la cual respetamos como verdaderos demócratas, pero es importante resaltar que la contienda fue inequitativa".

Dentro de ese contexto comentó que "no existía una normalidad democrática y se dieron miles de anomalías en todo el país que se tendrán que revisar y en las que se deberá trabajar para tener contiendas con estricto apego a la ley, y resolver la aplicación de sanciones efectivas a quien use estructuras clientelares y desvíe recursos públicos para apoyar al partido en el poder, como lo hizo en la pasada elección Morena".

Tania Larios Pérez aseguró que la relación del PRI con Morena será institucional, con mucho diálogo para poder trabajar en beneficio de la ciudadanía y con mucha responsabilidad para tomar las mejores decisiones y estar a la altura de la coyuntura y el porvenir.

Para concluir, aceptó que México enfrenta verdaderos retos y adversidades, como lo es la inseguridad, la violencia, la polarización y todos los efectos negativos

que dejó la pandemia a causa del Covid-19, sin hacer a un lado los embates del gobierno emanado de Morena, con partidos políticos y organismos autónomos que son atacados.

 **"Nos espera un gran día donde el PRI (...) seguirá escribiendo la historia, donde saldremos fortalecidos"**

 **"Somos un partido histórico, el partido de México, tenemos un legado y una madurez política que nos guía para siempre trabajar y construir en beneficio de la gente"**



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	9	11/08/2024	LEGISLATIVO



Tania Laríos Pérez, secretaria general del PRI en la Ciudad de México /CORTESÍA: PRI CONGRESO CDMX